

Arras, le 16 avril 2020

## Tous ensemble contre le COVID-19 : de nombreux acteurs du bassin minier s'associent pour permettre la fabrication de surblouses

Chaque jour, de nombreuses initiatives individuelles et collectives sont réalisées dans le département pour lutter contre le COVID19. Ces initiatives, locales et citoyennes, sont indispensables pour faire face à la crise sanitaire sans précédent que nous connaissons actuellement.

Ainsi, l'entreprise TT Plast, située à Lens, la communauté d'agglomération de Lens-Liévin, le pôle d'excellence régional Euralogistic, situé à Hénin-Beaumont, l'hôpital de Lens et la fédération de supporters de Lens-United, se sont associés pour produire, à terme, plus de **18 000 surblouses par semaine, à destination des hôpitaux de Lens, Béthune et Hénin-Beaumont.**

Chaque partenaire a joué un rôle crucial pour permettre à ce projet d'être concrétisé :

- l'entreprise TT Plast accueille l'atelier de fabrication et fournit la matière première, la technicité et le savoir-faire ;
- la fédération de supporters Lens United permet de mobiliser de nombreux bénévoles qui assurent la production ;
- des volontaires de l'hôpital de Lens interviennent en fin de chaîne pour le savoir-faire paramédical ;
- Euralogistic, une plate-forme gérée par la chambre de commerce et d'industrie de l'Artois, a développé le processus de savoir-faire logistique et organisationnel.

**Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, salue cette initiative qui fait honneur à notre département et se rendra, le vendredi 17 avril 2020, à 14h30, au lancement du projet (Entreprise TT Plast-Rue de l'Industrie- 62300 LENS).**